

L'Eucalyptus.—Voici que les journaux relèvent l'antienne de l'an dernier à propos de l'Eucalyptus (1). On a oublié, ou plutôt l'on n'a pas lu ce que nous en avons dit l'année dernière. (Voir le No du *Naturaliste* du mois de mai 1886.) Nous croyons avoir fait assez d'expériences d'acclimatations, et suffisamment étudié la physiologie végétale pour jeter de l'eau froide sur cet enthousiasme inspiré par des motifs louables, mais reposant malheureusement sur des bases fantaisistes. Nous n'avons aucun doute que vous perdrez et votre argent et vos peines en cultivant l'Eucalyptus. Qu'on revoie notre article de l'an dernier. •

La Belgique Horticole.—Nous accusons avec reconnaissance réception de cette excellente Revue. Lors de la suppression de notre *Naturaliste* en 1883, on nous en avait arrêté l'envoi, mais les éditeurs ont bien voulu combler la lacune en nous envoyant le volume de 1884 que les autres suivront bientôt, nous en avons l'espoir. LA BELGIQUE HORTICOLE est une publication de luxe et de grande valeur scientifique. Elle forme chaque année un beau volume in-8 de près de 400 pages, sur papier choisi, avec planches coloriées, portraits lithographiés, gravures etc. Elle donne une attention toute particulière aux plantes de serres, surtout à celles récemment introduites dans la culture, et en outre des nouvelles scientifiques, elle contient des récits de voyages et d'explorations botaniques, des expériences et appréciations de physiologie végétale, et une foule de renseignements et d'avis pour tout ce qui concerne de domaine de Flore. Le prix d'abonnement est seulement de 16 francs pour l'union postale. S'adresser au directeur, M. Edouard Morren, Liège, Belgique.

(1) Voir l'*Etendard* du 11 mai courant.